

Von 02.-04. Oktober fand in St. Georgen ob Judenburg die diesjährige SVÖ FH Bundesmeisterschaft statt. Als ausrichtende Ortsgruppe fungierte die OG Graz-Ost. Der Turnierleiter Wolfgang Geyer gestaltete diese Veranstaltung wirklich zu einem feierlichen Fest. Trotz leider sehr wenig gemeldeten Startern, schaffte es Wolfgang der Bundesmeisterschaft einen würdigen Rahmen zu verleihen. Dies bewies schon die Auslosung. Das Vereinsheim des Sportvereins in St. Georgen war nett dekoriert und alles sorgfältig hergerichtet.

Samstag und Sonntag fanden die einzelnen Prüfungen statt. Das Gelände war sorgfältig ausgewählt und ziemlich gleichmäßig. Die erfahrenen Fährtenleger legten meiner Meinung nach in jede Fährte mögliche 100 Punkte. Der Leistungsrichter Manfred Strecher griff ordentlich in seine Taschen und verteilte seine mitgebrachten Punkte, je nach erbrachter Leistung, gerecht auf alle Starter. Ich denke es ist ihm hervorragend gelungen die richtige Reihung vorzunehmen. Die Sieger haben es ehrlich verdient auf dem Stockerl zu stehen.

Auch das „Drumherum,, gelang super. Bis auf eine kleine Panne ;-)- die hervorragend überwunden wurde - ging alles glatt und alles war super organisiert. Besonders hervorheben möchte ich die Siegerehrung, welche nicht festlicher hätte sein können!!!

Erwähnen möchte ich noch, dass es unter den Startern besonders freundschaftlich zugeht. Fast alle Teilnehmer begleiteten sämtliche Starts von den Mitbewerbern, es wurde herzlich gratuliert und mit jedem einzelnen mitgefiebert.

Für die Endausscheidung für die WUSV FH WM in Klagenfurt denke ich, dass ein tolles Team zusammengestellt wurde. Ich wünsche allen qualifizierten viel Erfolg und vor allem auch Spaß und Spannung!

Noch einmal ein großes Dankeschön an Wolfgang Geyer und sein Team, wir haben uns wie zu Hause gefühlt und neue Bekanntschaften geknüpft, bzw. alte Freundschaften aufgefrischt!

Manuela Cavkic, SVÖ Gmunden-Regau